

## 令和4年度 保護者交流会 報告

- 1 日 時 令和4年6月16日(木) 9:30～11:30
- 2 場 所 本校 多目的室
- 3 日 程 9:30 P T A及び学校からのお知らせ  
10:00 休憩  
10:10 保護者交流会(保護者同士で自由に話し合う)  
11:30 閉会
- 4 内 容
- ・新転任職員の紹介、P T A本部役員の紹介等(事前に撮影した写真やビデオを放映)
  - ・校長より教育方針等の説明、教育支援部より個別の支援計画等についての説明
  - ・交流会は2つのグループに分かれて、自由に話し合った。1グループは、卒業生保護者も交えて日頃の子育ての悩みや不安、卒業後のことなどについて、2グループは訪問看護やデイサービスの利用、医療的ケア、院内・病棟通学生のことなどについて、情報交換した。
- 5 参加者 本校の保護者11名、卒業生保護者3名 計14名

### 6 感想(アンケートより)

#### 【P T A及び学校からのお知らせについて】

- ・前年度の役員さんお世話になりました。今年度の方、お世話になります。校名変更で新しい学校に生まれ変わるような気分です。期待しております。(小学部保護者)
- ・昨年度から転入したのですが、P T Aの活動が昨年は少なかったので、どういった活動を今後していくのかを教えてください。(小学部保護者)
- ・初めて参加しました。学校のことを知る良い機会となりました。(小学部保護者)
- ・分かりやすく良かったです。(小学部保護者)
- ・県のコロナ警戒レベルが20日から「感染警戒対策期」に移行したことを踏まえて、院内・病棟通学生の現状を少しでも改善していけるよう、P T Aからも働きかけたいので、ご協力をお願いします。(高等部保護者)
- ・当日都合が悪く、欠席された方が多かったのが残念でした。進路指導部、教育支援部など、学校で担当している部の説明などがあると、保護者の方がどこに相談すればいいか分かりやすくなると思います。(高等部保護者)

### 【保護者交流会について】

- ・家庭の用事で時間が足りなかったなので、次回に参加したいです。(小学部保護者)
- ・まだ小学部なので交流会は早いかな？とは思いつつ、今回初めて参加させてもらいました。保護者からのいろいろなお話を聞いて、全然知らなかった情報がたくさんあり、とても勉強になりました。また交流会に参加して、先輩方にいろいろ教えてもらいたいです。(小学部保護者)
- ・先輩方とお話ができ良かったです。グループ毎で分かれていたので、話題が近く良かったです。学年毎でも集まって話す機会があればいいなと思いました。(小学部保護者)
- ・同じグループでお話をしていた保護者の方から、オンライン交流会のご提案がありました。家を離れにくい児童生徒さんの保護者の方も参加しやすいのでは！とても良いアイデアだと思いました。(小学部保護者)
- ・親身に相談にのっていただける、経験豊富なお母さん方にいつも大変助けられます。このような場があり、とてもありがたいと感じます。気軽に相談できる場所があるのは支えになります。(中学部保護者)
- ・私の勉強不足かもしれませんが、子供が成長するにつれて、何を準備すればいいのかが分かりませんでした。卒業生の保護者の方が丁寧に分かりやすく教えて下さったので、これからは交流会は、できれば卒業生の保護者の方が参加して下さると在校生の保護者さんには心強いと思います。(高等部保護者)
- ・就労移行支援のことを詳しく聞きたいと思いました。(高等部保護者)
- ・コロナ禍だからこそ、保護者交流会の必要性を感じました。院内の子供たちの実情を知り、改善策を考えたいです。(要望書など)(高等部保護者)
- ・久しぶりにみなさんと会えてよかったです。一人一人悩みは違いますが、私だけが辛いのではないのが分かって安心しました。知りたいことは、卒業後の生活です。仕事や家での様子が知りたいです。(高等部保護者)

コロナ禍のため、2年間対面での保護者交流会ができていませんでしたが、今回久しぶりに開催することができ、上記のとおり大変好評でした。

2学期の保護者交流会は10月17日に午前中に講演会、午後に保護者交流会を予定しています。詳しく決まりましたらあらためてご案内いたしますので、是非、ご参加ください。